

José Gustavo Quirós Hidalgo

Decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo

José Gustavo Quirós Hidalgo es Profesor Titular de Universidad de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, adscrito al Departamento de Derecho Privado y de la Empresa de la Universidad de León, Licenciado con grado en Derecho por la Universidad de León (2000) y Doctor por la Universidad de León (2004), con la tesis titulada “La prestación farmacéutica de la Seguridad Social”, calificada por unanimidad del Tribunal con Sobresaliente cum laude. Además, es Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales en las especialidades de Seguridad en el Trabajo, Higiene Industrial y Ergonomía y Psicología Aplicada (2009).

Su carrera académica comenzó en el año 2001 como becario de investigación, pasando luego por las figuras de Profesor Ayudante y Profesor Colaborador Fijo hasta alcanzar su situación profesional actual el 26 de diciembre de 2007.

Durante su carrera académica, ha impartido docencia en un gran número de asignaturas relacionadas con su disciplina en titulaciones de Grado, Máster y Doctorado de las Facultades de Derecho, de Ciencias del Trabajo, de Ciencias Económicas y Empresariales y de Educación de la Universidad de León, es autor de más de un centenar de publicaciones científico-jurídicas en materia laboral y de Seguridad Social, habiendo sido merecedor de diversos premios de investigación, y ha impartido multitud de conferencias sobre la materia. Cuenta con cinco quinquenios docentes y tres sexenios de investigación, ha dirigido cuatro tesis doctorales y ha participado como revisor externo de artículos científicos en revistas jurídicas y como miembro en diversos comités editoriales, comités organizadores de jornadas y congresos y comités técnicos o tribunales de tesis doctorales y plazas de empleo público.

Ha sido Coordinador del Máster en Asesoría jurídica de Empresas (2011-2019), del Máster en Abogacía (2016-2020) y del Máster en Gestión de Personal y Práctica Laboral (desde el 13 de enero de 2017, continuando en la actualidad), Secretario de la Comisión Electoral de la Universidad de León (desde 19 de febrero de 2014 hasta 20 de septiembre de 2018) y posteriormente Vocal de la misma (desde 21 de septiembre de 2018 hasta el 8 de febrero de 2020), y Vicedecano de la Facultad de Ciencias del Trabajo (desde el 17 de enero de 2017 hasta el 16 de noviembre de 2020), ocupando el Decanato desde el 17 de noviembre de 2020.



Como complemento a su actividad docente e investigadora, cabe destacar que fue nombrado Juez Sustituto para los años judiciales 2012/2013, 2013/2014, 2014/2015 y 2015/2016 de los Juzgados de León, Astorga, Cistierna, La Bañeza, Ponferrada, Sahagún y Villablino y es el Presidente del Comité de Competición y Disciplina Deportiva de la Federación Castellana y Leonesa de Fútbol (Delegación León) desde la temporada 2009/2010.

